

# MNI Central

## MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

6 de septiembre de 2023

### Región Eurasia



Italia siempre ha sido importante en el paisaje geográfico europeo por su ubicación central en el sur de Europa. Durante casi 800 años, el Imperio Romano gobernó gran parte del mundo conocido, pero en el siglo V fue derrocado debido a las invasiones de vecinos a los que alguna vez había gobernado. Durante siglos fue un rompecabezas de pequeños reinos independientes o ciudades-estado, pero en 1861, se convirtió en nación cuando sus ciudades-estado se unieron. En la I Guerra Mundial, Italia luchó al lado de las potencias aliadas para restablecer el orden en Europa, pero en la II Guerra Mundial luchó contra las fuerzas aliadas para promover un régimen fascista bajo el liderazgo de Benito Mussolini. Derrotada, Italia empezó a resurgir económica y socialmente, y en 1946 se convirtió políticamente en una república democrática. Apenas dos años después, en 1948, la Iglesia del Nazareno llegó a Italia para iniciar oficialmente su obra. Al ser un país predominantemente católico romano, la obra de las denominaciones protestantes evangélicas ha tardado en desarrollarse. A pesar de esto, la Iglesia del Nazareno no sólo está presente, sino que sus esfuerzos tienen el propósito de compartir las Buenas Nuevas de Jesús y difundir el mensaje de santidad de las Escrituras. A menudo, la presencia sólo está legitimada por edificios que representan nuestra intención de permanecer, sean cuales sean los vaivenes de la historia social. En la historia siguiente, leerá sobre la importancia que tienen los edificios en Italia y el compromiso de los nazarenos italianos de todas las edades con la ofrenda de Alabastro.



337 miembros



6 iglesias oficialmente  
organizadas



8 ministros licenciados y 4  
ministros ordenados

---

## ORACIONES



- Oremos para que nuevos estudiantes del Colegio Nazareno Europeo (CNE) se preparen y participen en el ministerio en Italia.
- Oremos para que el Señor intervenga y provea soluciones para resolver los problemas actuales relacionados con varios de los edificios de las iglesias de Italia.
- Oremos por la llegada de un nuevo pastor para la iglesia en Campi Bisenzio (cerca de Florencia). El pastor actual está jubilado.
- Oremos por sabiduría y visión para los futuros misioneros de la obra en Italia.

---

## ALABANZAS



- Alabemos a Dios por los cuatro ministros licenciados, quienes están activamente involucrados en los ministerios locales y distritales, y que pronto serán ordenados (3 presbíteros y 1 diácono) en la próxima asamblea de distrito.
- Regocijémonos porque Dios sigue llamando al ministerio a hombres y mujeres jóvenes que están cursando sus estudios en el CNE.
- Demos gracias por la bendición de contar con tres grupos de Trabajo y Testimonio que ayudaron en proyectos en Florencia (Firenze), Campi Bisenzio y Civitavecchia.
- Alabemos a Dios por el entusiasmo en los informes de nuestros delegados en las Convenciones Globales y la Asamblea General, y por su visión y fortaleza renovadas.



## Caleidoscopio Niños

Haga clic [aquí](#) para acceder al Caleidoscopio Niños, una adición mensual al MNI Central que busca despertar y nutrir un espíritu misionero en todos.



Italia promueve activamente la ofrenda de Alabastro dos veces al año (febrero y septiembre). Los nazarenos italianos están muy agradecidos porque los fondos de Alabastro han ayudado al Distrito Italia a obtener la mayoría de los edificios de sus iglesias.



Las iglesias de Florencia y Catania cuentan con excelentes artesanos que construyeron cajas de Alabastro grandes que se asemejan a una iglesia. En estas cajas de madera las iglesias recolectaron sus ofrendas de Alabastro.



En febrero de este año, la MNI del Distrito sugirió que la ofrenda fuera recogida de una manera muy creativa bajo el lema: “Alabastro - ¡Una taza de café a la vez!”. Vania Fink, presidente distrital de MNI, nos cuenta: “Le dimos a cada miembro de las iglesias un recipiente donde pudiera poner, cada día, la cantidad de dinero que ahorra al abstenerse de comprar una taza de café”. Del 1° al 26 de febrero, el distrito Italia exhortó a todos a renunciar al lujo de una taza de café al día y reservar esa cantidad de dinero para la ofrenda de Alabastro. El lema fue “Un café diario para construir” (en italiano es una rima).



Un par de iglesias repartieron pequeñas bolsas de yute que parecían sacos de café, otra iglesia repartió sobres de papel con granos de café pegados en el exterior. En la cultura italiana el café es muy importante. Los italianos toman mucho café con sus colegas, con su familia después de la comida o simplemente para hacer una pausa en el trabajo o en casa, y a muchos les gusta tomar un buen café en una cafetería, que cuesta entre 1 y 1.20 euros por un café expreso chico.



La MNI del distrito Italia también intenta involucrar y promover actividades misioneras en la escuela dominical. En estas fotografías, los niños colorearon varios tipos de edificios financiados por el fondo Alabastro.

### ¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando Dios a participar en su misión? Haga clic [aquí](#) para más información.



MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.  
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

